



Enfermería Neurológica

www.elsevier.es/rcsedene



CARTA DE LA PRESIDENTA

Carta de la Presidenta

Letter from the President

Estimados socios, lectores y colaboradores de la **SEDENÉ**,

Desde la Junta Directiva de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica (**SEDENÉ**) queremos daros la bienvenida a este nuevo número de nuestra revista, una revista científica que, gracias a vuestras inquietudes por publicar, el esfuerzo del comité de redacción y la colaboración de la Editorial Elsevier, está labrándose un lugar destacado entre las publicaciones sanitarias. Así que os seguimos animando a presentar vuestros trabajos y proyectos, para evaluarlos y publicarlos, garantizando su inclusión en las mejores bases de datos bibliográficas. No dejéis en el anonimato tanto esfuerzo invertido en trabajos, que sus resultados, esperados o no, pueden ser una guía y ayuda para el resto del colectivo de enfermería. En la **SEDENÉ** encontraréis a un grupo de revisores expertos según la temática, que con vuestro esfuerzo os ayudarán a conseguir un óptimo resultado en vuestro artículo.

Como cada año, nos complace ofreceros la información de nuestros próximos encuentros. En este número encontraréis el programa de las próximas Jornadas Madrileñas que se celebrarán en el mes de octubre de 2012 en el Hospital Clínico de Madrid.

También tenemos nuestra cita en Barcelona los días 23 y 24 de noviembre de 2012, en el marco de la XIX Reunión Anual. En esta edición, seguimos trabajando para ofreceros novedades científicas y formativas que serán muy enriquecedoras. Esperamos contar con vuestra asistencia y participación.

Me gustaría acercaros una vez más la misión de la **SEDENÉ**, como un espacio actualizado y científico donde los profesionales de enfermería, expertos o interesados en el ámbito neurológico, podéis encontrar un lugar y una Junta Directiva cercana, con ilusión y ganas por ayudaros a impulsar líneas de investigación y grupos de trabajo científicos. Por supuesto, con nuestro aval y asesoramiento.

Finalmente, queremos agradecer vuestro apoyo, ya que la enfermería neurológica necesita de profesionales preparados, comprometidos y activos como vosotros para lograr nuestro objetivo.

Recibid un fuerte abrazo,

Silvia Reverté Villarroya
Presidenta de la **SEDENÉ**